

Dandim 0736/Batang Pimpin Korp Raport Serah Terima Jabatan Danramil

Lutfi Adam - PEKALONGAN.KAMPAI.CO.ID

Mar 6, 2024 - 04:48



Batang,- Komando Distrik Militer 0736/Batang Korem 071/Wijayakusuma menggelar apel korp raport serah terima jabatan (sertijab) pejabat Danramil dan pelepasan personel pindah satuan, di Aula Makodim 0736/Batang, Selasa (5/3/2024).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, Kepala Staf Kodim Mayor Inf Slamet Muchadi, Perwira Staf, Danramil jajaran, perwakilan anggota Kodim 0736/ Batang, Ketua Persit KCK Cabang XXIV Batang Ny. Mutia Ahmad Alam Budiman beserta pengurus.

Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, mengatakan, proses jabatan menjadi modal berharga dalam mengemban tugas dan tanggung jawab yang lebih besar. "Dalam menjalankan tugas, diharapkan agar selalu bertanggung jawab sesuai dengan garis komando," tegasnya .

Ia mengimbau , Komandan Koramil yang baru, agar lebih perhatian kepada anggotanya, karena tuntutan tugas semakin berat. "Salah satu keinginan Kepala Staf Angkatan Darat adalah meningkatkan profesionalisme dan kesejahteraan anggota," ujarnya.

Contohnya, di bidang intelejen, masih banyak pelanggaran operasi. Prinsipnya , apabila dalam satuan teritorial harus siap siaga dalam menghadapi bencana, kemudian membantu Pemerintah Daerah dalam segala bidang.

"Di sisi lain, anggota juga tidak boleh lupa untuk selalu menjaga kebugaran tubuhnya dengan rutin berolahraga. Misalnya, lari dengan jarak 5 sampai 10 km tiap minggunya," tegasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Dandim juga mengucapkan selamat kepada Kapten Inf Winarno yang telah melaksanakan tugas di Kodim 0736/Batang selama 4 tahun 7 bulan 5 hari. Dan hari ini dapat pindah satuan menjadi Danramil 17/Wanayasa Kodim 0704/Banjarnegara.

"Saya harap tetap jaga silaturahmi dan segera menyesuaikan tugas di tempat yang baru," imbaunya.

Selesai Sertijab dan Korp Raport acara dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat kepada Kapten Inf Winarno beserta istri yang pindah satuan ke Koramil 17/Wanayasa Kodim 0704/Banjarnegara dan Para Danramil yang Baru Lettu Arh Muhammad Ikhsan Ps Danramil 05/Reban, Danramil 08/Wonotunggal Letda Inf Ajak Giyanto, Danramil 02/Limpung Kapten Arh Nurkholis serta Lettu Arh Parmo Ps Danramil 01/Subah oleh Komandan Kodim 0736/Batang didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXIV dilanjut perwakilan anggota Kodim 0736/Batang.

Paman Adam